Von Büchern, Bildern und Begegnungen





Der Kunst-Verein liess sich durch die aktuelle Ausstellung in der Galerie Piazza führen und freut sich über die neue Illustration auf der Rückseite der Bücherkabine beim Tulpenweg.

Fotos Jörg Degen/Jean-Jacques Winter

Ein gutes Jahr nun steht sie, die Bücherkabine beim Tulpenweg und wird rege zum Büchertausch und spontanen Gespräch genutzt. Nun ziert ein neues Werk die Rückseite. Auf Wunsch des Allschwiler Kunst-Verein (AKV) hat eine Kreativgruppe des Freizeithauses die Rückseite mit einem tollen Bild gestaltet. Ein ganz grosser Dank an die jungen Kreativen.

Bilder und Plastiken konnten die Mitglieder des AKV in Begleitung der beiden Ausstellenden, Erika Müller und Claude Béboux, am letzten Freitag in der Galerie Piazza im Alterszentrum geniessen. Spannend aus erster Hand Informationen und Anekdoten zu den Werken und deren Entstehung zu erfahren, so gehörten auch spontane Lacher dazu. Angesagt und sehr ausdau-

ernd war dann die Runde im Ambiente. Viel Spannendes wurde da noch ausgebreitet und auch die Neumitglieder waren bald mittendrin. Die nächsten Begegnungen: Stadtmodell und die Sammlung der Helvetia-Versicherungen. Mehr zum AKV gibt es unter www. allschwiler-kunstverein.ch.

Jean-Jacques Winter, Allschwiler Kunst-Verein